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	Приятного аппетита! 100
Взял парс из сказки «Откуда у носорога шкура» «изюму и муки, и воды, и слив, и сахару, и всякой всячины, и сделал себе…»


	Компот
	Салат

	Пирог
	Жаркое 



	Приятного аппетита! 200
«Он ел сухие колючки, жесткие ветки, тамариск, терновник и кору…»




Верблюд 
	приятного аппетита! 300
«Он ел и лещей, и ершей, и белугу, и севрюгу, и селедку, и селедкину тетку, и плотичку, и ее сестричку, и шустрого, быстрого вьюна-вертуна угря»

Кит
	Приятного аппетита! 400
«Он набрал бананов – целых сто фунтов! – и сахарного тростнику – тоже сто фунтов! – и семнадцать зеленоватых дынь, из тех, что хрустят на зубах…»

Слоненок 
	Приятного аппетита! 500
Черепаха из сказки «Откуда взялись броненосцы» «ела разные разности» и…

	Салат
	Чеснок

	Сельдерей
	Укроп 




	Bon appetit! 100
The Pars from the fairy tale "How the rhinoceros got his skin" took " flour and water and currants and plums and sugar and things, and made himself..."

	Compote
	Salad

	Cake
	Roast



	Bon appetit! 200
"He ate sticks and thorns and tamarisks and milkweed and prickles..."




Camel
	Bon appetit! 300
"He ate the starfish and the garfish, and the crab and the dab, and the plaice and the dace, and the skate and his mate, and the mackereel and the pickereel, and the really truly twirly-whirly eel."

Whale 
	Bon appetit! 400
“He took a hundred pounds of bananas (the little short red kind), and a hundred pounds of sugar-cane (the long purple kind), and seventeen melons (the greeny-crackly kind)…”


The elephant’s child
	Bon appetit! 500
The turtle from “The beginning of the armadillos” ate “things and… ”




	Green lettuces
	Garlic

	Green onions
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	Geography 100
На берегах этой «сонной, зловонной, мутно-зеленой» реки растут деревья, которые «нагоняют на всех лихорадку».



Лимпопо 
	Geography 200
События этой сказки разворачиваются в Индии.






«Рикки-Тикки-Тави»
	Geography 300
По утверждению Р. Киплинга, Джинн, герой сказки «Отчего у Верблюда горб», – это «Владыка всех…» равнинных природных зон, в которых практически отсутствует растительность.
«Владыка всех Пустынь»
	Geography 400
У Татьяны и Сергея Никитиных есть песня на стихи Р. Киплинга «На далекой Амазонке». А в какую страну ходят «Дон» и «Магдалина»? 

	Бразилия 
	Испания

	Франция
	Италия



	Geography 500
Вы помните, что парс и Носорог жили на Необитаемом острове. А в каком море расположен необитаемый остров?     
        
	Красное 
	Черное

	Желтое
	Белое




	Geography 100

The trees growing on the banks of that “great grey-green, greasy River” make everyone get a fever.

Limpopo
	Geography 200

The events of this tale happen in India.

"Rikki-Tikki-Tavi"
	Geography 300

R. Kipling said Djinn, the main character of the tail “How the Camel Got His Hump” was “in charge all …” large areas of  land with few plants and little water and where the weather is always dry.
“In charge of all Deserts”
	Geography 400

Tatyana and Sergey Nikitiny have got a song on R. Kipling’s poem “On the Distant Amazon”. And what country do “Don” and “Magdalene” visit?

	Brazil 
	Spain 

	France 
	Italia 



	Geography 500

As you remember the Pars and the rhinoceros lived on a desert island. but which sea is it located in?

	Red 
	Black 

	Yellow 
	White 




	В мире животных 100
	Еж
	Крокодил

	Черепаха
	Ягуар 


Только трое из этих животных – герои одной сказки. Кто же лишний?




	В мире животных 200
«Это совсем не Еж! И совсем не Черепаха! Это немножко Еж и немножко Черепаха». А как называется это животное?



Броненосец 
	В мире животных 300
Кого Двуцветный Питон, Скалистый Змей называл «военным кораблем с живым винтом и бронированной палубой»?



Крокодила 
	В мире животных 400
Это – хищное млекопитающее семейства кошачьих. И маленький ночной зверек – чилийский опоссум – называется так же. А вот о  птичке «с печальным и громким голосом» ничего найти не удалось.            Колоколо 
	В мире животных 500
Перед вами – рисунок девочки Таффи, героини сказки «Как было написано первое письмо». Как вы думаете,  кто это? 



Бобры 

	In the animal world 100

	Hedgehog 
	Crocodile

	Turtle
	Jaguar



Just three of these animals are the characters of one and the same tale. Find the odd animal. 
	In the animal world 200

“But it isn't a Hedgehog, and it isn't a Tortoise. It's a little bit of both…”. What’s the name of this animal?

The armadillo
	In the animal world 300

Who did the bi-coloured-python-rock-snake call “a military ship with a live propeller and the armoured deck”?

The crocodile
	In the animal world 400

It is a predatory mammal of the cat family. It’s also a small night animal – the Chilean opossum and a small bird “with a mournful cry”.

Kolokolo
	In the animal world 500

This is the drawing of the girl named Taffy, the main character of the tail “How Was the First Letter Written”. Can you guess who it is?

Beavers 




	Носы  100 
«Любопытной Варваре на базаре нос оторвали», – гласит русская пословица. Ее подтверждает жизненный опыт одного из героев Киплинга. Кто едва не расстался со своим носом? 
Слоненок
	Носы 200
Нос Слоненка до встречи с крокодилом был похож на этот предмет 

	Башмак
	Шланг

	Сумочка
	Банан 


 
	Носы 300
Этот «нос» состоит из 40 тыс. мышечных пучков и позволяет срывать и листья с деревьев, и траву, растущую на земле.


Хобот  
	Носы 400
Перед вам «выгоды» нового носа, о которых говорил Слоненку Двуцветный Питон, Скалистый Змей. Назовите еще одну «выгоду».

Борьба с насекомыми
	Носы 500
В течение одного дня этот герой побывал в разных переделках: сначала он «сунулся носом в чернила и тотчас же после этого обжег себе нос о сигару…»

Рикки-Тикки-Тави

	Noses 100 

The English proverb says “Curiosity killed the cat”. Who has nearly lost his nose?

The elephant’s Child
	Noses 200 

The nose of the Elephant’s Child before he met the crocodile was similar to this subject
	A boot
	A hose

	A bag
	A banana



	Noses 300 

This “nose” consists of 40 thousand muscle bundles and allows you to pluck the leaves from the trees, and the grass growing on the ground.

Trunk
	Noses 400 

You see the “advantages” of the new nose which the bi-coloured-python-rock-snake told the Elephant’s Child about.

The control of insects
	Noses 500 

In one day this character has been in all kinds of trouble: first, he “put his nose into the ink on a writing table, and burned it on the end of the big man’s cigar…”.

"Rikki-Tikki-Tavi"

	Дела семейные 100 
В третий раз Женщина поблагодарила Кошку: «Спасибо тебе тысячу раз! Сам Первый Друг ловит мышей не так быстро, как ты ». А за что она благодарила Кошку в первый и второй раз? 
	Дела семейные 200
Кем Человек-ноги-которого-никогда-не-спешат приходится Девочке-которую-нужно-хорошенько-отшлепать-за-то-что-она-такая-шалунья?

Отцом
	Дела семейные 300
	Страус
	Жираф

	Павиан
	Бегемот


Если верить сказке Р. Киплинга, все они родственники. Не хватает племянника. А кто же племянник?
Слоненок 
	Дела семейные 400
«Беги Разузнай и Разнюхай». Такой девиз, по словам автора, начертан на семейном гербе…

	Слонов
	Ягуаров

	Черепах 
	Мангустов 


 
	Дела семейные 500
В какой стране жили родственники моряка, соорудившего решетку в горле Кита?



В Англии  

	Family matters 100

The third time the Woman thanked the Cat, “A hundred thanks. Even the First Friend is not quick enough to catch little mice as you have done.” What for did the Wo9man thank the Cat for the first and the second times?

For keeping the baby asleep and for looking after the baby
	Family matters 200

Who was the “Man-who-does-not-put-his-foot-forward-in-a-hurry” to the “Small-person-without-any-manners-who-ought-to-be-spanked”?

Her father
	Family matters 300

	Ostrich
	Giraffe

	Baboon
	Hippopotamus



If we trust to R. Kipling’s tale, all of them are relatives. Who is the nephew? 

The Elephant’s Child
	Family matters 400

“Run and find out”. the author sais such a motto is written on the family coat of arms of…

	Elephants
	Jaguars

	Turtles
	Mongooses  



	Family matters 500

In which country did the relatives of the sailor who made a grating in the Whale’s throat live?


In England



